



ENPRESAK

Tendam impulsa sus ventas un 6,5% en el ejercicio 2023, hasta los 1.288 millones, y valora su salida a Bolsa

(Europa Press RSS)

Tendam Brands, que cuenta con marcas como Women'secret, Springfield, Cortefiel, Pedro del Hierro o Hoss Intropia, entre otras, incrementó sus ventas totales un 6,5% en su ejercicio fiscal 2023, finalizado el pasado 29 de febrero, hasta alcanzar los 1.288 millones de euros, según ha informado este jueves el grupo.

La Justicia europea avala el rescate de Air Europa durante la pandemia

(El Correo Digital)

Desestima el recurso de Ryanair y apunta que el fondo de solvencia español, dotado con 10.000 millones de euros, no discriminaba por razón de nacionalidad y era proporcionado.

World2Fly contará con una nueva ruta a Colombia a partir del 1 de diciembre

(Europa Press RSS)

World2Fly, aerolínea del Grupo World2Meet, amplía su portfolio de servicios con una nueva ruta directa que unirá Madrid con Cali (Colombia) a partir del 1 de diciembre.

Airtificial firma un acuerdo de 9 millones en Perú y se dispara más de un 3% en Bolsa

(Europa Press RSS)

Airtificial ha firmado un contrato de 9 millones de euros en Perú, mediante su unidad de negocio Civil Works, para el diseño de defensas ribereñas del río Rímac, según ha informado este jueves la compañía.

Abu Dabi y LaCaixa pactan un plan industrial y allanan la opa a Naturgy a la espera de cerrar el precio de compra

(El periódico)

Los movimientos que desembocarán en el esperado terremoto accionarial en Naturgy van tomando forma. El grupo Taqa, controlado por el emirato de Abu Dabi, y Critería, el brazo inversor de la Fundación LaCaixa, allanan el camino para lanzar una opa conjunta para tomar el control de Naturgy.



EKONOMIA

El precio de la vivienda repunta otro 6,3% hasta marzo, su mayor subida desde verano de 2022

(El Correo Digital)

La obra nueva se encarece más de un 10% y la de segunda mano un 5,7%, con alzas continuadas desde 2014.

El gran consumo pide al Gobierno que no se adelante a la normativa medioambiental europea

(Expansion)

Aecoc, Anged, Fiab y Asedas advierten de los altos costes que supondrá para las empresas adelantarse en 5 años a la normativa de Envases. Leer

El verano más caro de la historia: la quincena en la playa en agosto rondará los 2.500 euros

(ABC)

España se prepara para otro verano en el que el calor no dará tregua y refugiarse de las altas temperaturas en la playa será menos accesible que nunca. Veranear en la costa será un 10% más caro que en 2023 y los apartamentos llegarán a rebasar en algunos casos los 3.000 euros semanales. Lo dice el informe de Tecnitasa sobre los precios en primera línea de playa en agosto, que adelanta que esta temporada estival el desembolso medio por pasar una semana en la playa durante el mes más cotizado alcanzará los 1.160 euros frente a los 1.055 del año pasado.

La campaña de verano generará cerca de 600.000 contratos, un 12,4% más que hace un año, según Randstad

(Europa Press RSS)

La campaña de verano este año generará alrededor de 599.434 contratos en España, un 2,3% más que hace un año, cuando se rubricaron 533.133, según Randstad, que revela que este volumen es inferior al registrado en 2019, antes de la pandemia, cuando se firmaron más de 621.000 contratos, pero que roza los máximos históricos de la serie estudiada.

La producción industrial vuelve a tasas positivas tras dispararse un 13,4% en abril

(Europa Press RSS)

El Índice General de Producción Industrial (IPI) subió un 13,4% en abril en comparación con el mismo mes de 2023, tasa 24,9 puntos superior a la del mes anterior y su mayor incremento desde mayo de 2021, en plena desescalada de las medidas adoptadas por el Covid-19, según ha informado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La compra de vivienda por extranjeros se concentra en el arco mediterráneo y archipiélagos, según Idealista

(Europa Press RSS)

La compra de viviendas en España por parte de extranjeros se concentra en el arco mediterráneo y en ambos archipiélagos, donde la demanda foránea acapara más del 50% del interés total por comprar una casa en más de 100 localidades costeras, según Idealista.



FINANTZAK

El fondo de Repsol y Suma Capital capta 125 millones para invertir en impulsar la transición energética

(Europa Press RSS)

SC Net Zero Ventures, el fondo de inversión capital-riesgo gestionado por Suma Capital en alianza con Repsol como inversor ancla, ha completado su primer cierre captando 125 millones de euros para invertir en startups maduras para escalar tecnologías con el fin de impulsar la transición energética, informaron en un comunicado conjunto.

Ángel Simón dimite de Aigües de Barcelona para tener plena dedicación en Critería

(ABC)

Ángel Simón se centra por completo en Critería. El hasta ahora presidente de la sociedad encargada de la gestión del agua en Barcelona, deja su cargo para poner todos sus esfuerzos en el brazo inversor de la Fundación La Caixa, donde desde enero ocupa el puesto de consejero delegado.

El Tesoro espera colocar este jueves hasta 6.750 millones en deuda a medio y largo plazo

(Europa Press RSS)

El Tesoro espera colocar este jueves entre 5.250 millones y 6.750 millones de euros en una subasta de deuda a medio y largo plazo, en la que será la segunda emisión del mes de junio, según los objetivos anunciados por el organismo dependiente del Ministerio de Economía.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf